New Millennium English. 10th grade. 

UNIT 4.  The root of all evil?
Variant 1
Task 1.   Translate from Russian into English.

1. Он увлекается музыкой.
2. Мой друг не материалистичен. Всё его состояние это книги, собака и велосипед.
3. Британские инвалиды могут пользоваться различными спортивными сооружениями.

4. Я не люблю своего дядю. Он упрям и заносчив.

5. Отсутствие образования приводит к плохим жилищным условиям, низкой зарплате, бедности, штрафам и долгам.
6. Этот родитель-одиночка живёт на пособие, преодолевая бедность.
7. Он уже взрослый (он вырос). Не покупай ему яркую одежду. Она (показывает) способствует его превосходству в школе.

8. Долги и штрафы ведут к преступлениям, например к краже.

9. Для безграмотных и необразованных родителей является проблемой борьба с бедностью.

10. Бедность заставляет её чувствовать себя угнетённой. 

ANSWERS:
1. He is into music.

2. My friend isn’t materialistic. All his possessions are books, the dog and a bike.

3. The British disabled can use different sport facilities.
4. I dislike my uncle. He is obstinate and snobbish.

5. The lack of education causes bad housing conditions, low pay, poverty, fines and debts.

6. This lone parent is on the dole overcoming his poverty.

7. He has grown out. Don’t buy designer clothes to him. It causes his domineering at school.

8.  Debts and fines lead to crimes, for example, burglary.
9.  Fighting against poverty is a problem for many illiterate parents.

10. Poverty makes feel her deprived.
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UNIT 4.  The root of all evil?

Variant  2.
Task 1.   Translate from Russian into English.

1. Он увлекался спортом.
2. Моя подруга страдает «вещизмом». Покупка дизайнерской одежды мировых торговых марок является частью её жизни.
3. Он – не транжира. В действительности он копит деньги на дом.

4. Мне нравится моя тётя. Она очень устремлённая и вдумчивая женщина.

5. Люди не могут обходиться без самого необходимого в жизни: одежды, еды и хороших жилищных условий.

6. Этот человек производит на людей впечатление своей дизайнерской одеждой.

7. Одинокие родители в сельской местности иногда жертвуют самыми необходимыми вещами.
8. Эти родители могут поделиться опытом, как бороться за человеческие права.

9. Его плохое здоровье вызвано отсутствием отдыха и различными стрессами.

10. Они должны связаться с благотворительными организациями, чтобы получить помощь и всё необходимое. 
ANSWERS:
1. He is into sports.
2. My girl-friend is materialistic. Buying designer clothes of worldwide trends is a part of hers.

3. He isn’t a spendthrift. Actually, he saves money for the house.

4. I like my aunt. She is ambitious and considerate.

5. The people can’t do without essentials in their lives: clothes, food and good housing conditions.

6. He impresses people with his designer clothes.

7. Lone parents living in the countryside sometimes sacrifice essentials.

8. These parents can share their experience how to fight for human rights.

9. His bad health is caused by lack of leisure and different stresses. 

10. You should get in touch with charity organizations to get help and all essentials.  
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UNIT 5.   Family issues

Variant 1
Task 1.   Translate from Russian into English.
1. Он живёт в большой семье. Его родственники любят делиться впечатлениями во время еды.

2. Она англичанка по происхождению, поэтому она очень спокойная и сдержанная.

3. Забота о детях, родителях и пожилых родственниках является главным делом каждой семьи.

4. Отсутствие у него личного пространства заставляло чувствовать себя ребёнком.

5. Они относились к нему, как к  ребёнку…поэтому он чувствовал смущение, когда они жаловались относительно его поведения.
6. Слишком большая опёка всегда раздражительна.

7. Что я собираюсь делать – большой секрет.

8. Прекрати задавать вопросы, которые меня раздражают.

9.  Старайся держаться на расстоянии. Дикие животные ненавидят, когда за ними наблюдают.

10. Я не могу хранить это в секрете, потому что это причинит вред.
11.  Давайте пойдём и повеселимся!
12. Родители и дети должны уважать интересы друг друга.
ANSWERS:
1. He lives in an extended family. His relatives are fond of sharing their impressions during the meal.

2. She has English background, that’s why she is very calm and reserved.

3. Caring about children, parents and aged in-laws is the main thing of every family.

4. Lack of privacy made him feel like a baby.

5. They treated him like a baby…that’s why he felt confused/embarrassed when they were complaining about his behavior.

6. Too much caring is annoying.
7. What I am up to is a big secret.

8. Stop asking me embarrassing questions.

9. Keep standing at a distance. Wild animals hate being watched at.
10. I can’t keep it secret, because it will do harm.

11. Let’s go and have fun!
12. Parents and children should respect each others’ interests.
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UNIT 5.   Family issues

Variant  2
Task 1.   Translate from Russian into English.
1. Она перерыла все мои вещи, которые я храню в моём шкафу.
2. Другая вещь, которая меня раздражает это, то что ко мне относятся, как к рабу.

3. Я – единственный, кто выполняет домашнюю работу по химии.

4. Мои родители не распределяют работу по дому честно.

5. Её вещи всегда хранятся в полном порядке.

6. Она всегда жалуется на своё здоровье.
7. Прекрати выставлять его напоказ перед его друзьями.
8. Она продолжала смотреть телевизионную программу, не
     обращая внимание на чьи-то крики во дворе.
9. Она научилась готовить пищу в школе.
10. Она училась готовить пищу в школе.
11. Они оба хотят избавиться от родительской опеки.
12. Каждый из них проводит с друзьями кучу времени.
ANSWERS:
11. She went through my possessions that I keep in my wardrobe.

12. The other thing that bugs me is that I’m treated like a slave.

13. I’m the only who does homework in chemistry.

14. My parents don’t do fair share.

15. Her stuff is always kept neat and tidy (in perfect order).

16. She is always complaining about her health.

17. Stop showing him up before in front of his friends.
18. She went on watching a television program neglecting somebody’s shouts in the yard.
19. She learned to cook at school.
20. She learned\learnt cooking at school.
21. Both of them want to get their parents off their backs.
22. Each of them spends much time/ a lot of time hanging out with friends.

UNIT 5.                                        Family issues

Final test

I variant

1. Don’t show him up before his friends.

2. He is the only who wrote the test.

3. He has German background so he is considerate and ambitious.

4. He left for Moscow and that’s why he got his parents off his back.

5. Let’s go and hang up with friends.

6. I have got an extended family.

UNIT 5.                                        Family issues

Final test

II variant
1. She is constantly complaining about her son.

2. They treated her like a baby and bought designer clothes to her.

3. We should respect our in – laws.

4. I always keep my possessions in order.

5. Keep it secret. Don’t ask embarrassing questions.

6. Keep reading a book. It is very amazing.
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UNIT 6.    Sports

Variant 1

Task 1.   Translate from Russian into English.

1. Многие родители не разрешают своим детям заниматься опасными видами спорта.

2. Количество игроков этого теннисного клуба увеличилось вдвое за последние 10 лет.

3. Участники Олимпийских игр гордятся уровнем своей физической подготовки.

4. Футбол помог мне приобрести знания как эффективно играть в команде.

5. Улучшение здоровья каждого является результатом каждодневного выполнения утренней гимнастики.

6. Занимаясь тяжёлой атлетикой, он поднял вес, который принёс ему золотую медаль.

7. Твой положительный взгляд на жизнь уменьшает наши страхи по поводу чемпионата Европы.

8. Спорт помогает нам преодолевать трудности в борьбе с лишним весом и ожирением.

9. Спорт дает вам шанс приобрести уверенность в себе.

10. Спорт доставляет настоящее удовольствие.

ANSWERS:

13. Many parents do not allow their children to do dangerous sports.

14. A number of players of this tennis club has increased twice in the last decade.

15. The participants of the Olympic Games are proud of their level of fitness.
16. Football helped me to acquire knowledge how to play effectively in the team.

17. Improving everybody’s health is the result of doing morning exercises regularly.

18. Being into weight – lifting he raised the weight that brought him a gold medal.

19. Your positive outlook on life decreases our fears concerning the European championship.

20. Sport helps us to overcome difficulties fighting against extra weight and obesity.

21. Sport gives you a chance to acquire self – confidence.

22. Sport gives you real pleasure. 
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UNIT 6.    Sports

Variant  2.

Task 1.   Translate from Russian into English.
13. Cпорт позволяет подружиться со многими людьми, потому что необходимо ездить в разные места и страны для участия в различных соревнованиях.

14. Спорт увеличивает уровень физической подготовки.

15. Он пошёл, чтобы поплавать в озере.

16. Мы часто позволяем себе съесть мороженое и конфеты на вечеринках по поводу дня рождения.

17. Умеренность в еде и отказ от вредных привычек является основой хорошего здоровья.

18. Что является для тебя примером здорового образа жизни?

19. Он получил травму ноги и не может принимать участия в футбольном матче.

20. Он тренировал многие команды, которые выиграли чемпионат мира и кубок Европы.

21. Прекрати рисковать. Прыжки на тарзанке и скалолазание являются опасными видами спорта.

22. Я – приверженец рискованного. Заниматься подводным плаванием является моим желанием с самого детства.

ANSWERS:
23. Sport allows you to make friends with a number of people because it is necessary to visit different places and countries for participating in numerous competitions.

24. Sport increases your fitness.

25. He went swimming in the lake.

26. We often indulge in ice-cream and sweets at birthday parties.

27. Moderation in eating and quitting bad habits is the key to good health.

28. What is your role model for a healthy life style?

29. He got an arm injure and can’t participate in football match.

30. He coached many teams which won the world championship and the European cup.

31. Stop taking risks! Bungee jumping and rock climbing are dangerous sports.

32. I am addicted to extremes. (I am a risk taker). Doing scuba diving has been my desire since my childhood.

